



Nachruf

Wir nehmen Abschied von unserer Mitarbeiterin,

Frau Dominga Gonzalez

die seit dem 1. April 2020 in der Küche unserer Klinik beschäftigt war.

Dominga hat durch ihre freundliche, spontane und lebensfrohe Art, ihre Flexibilität und Zuverlässigkeit schnell die Herzen der Vorgesetzten und Kollegen gewonnen.

Ihren Mut, die Krankheit zu besiegen haben wir bewundert und stets mit ihr gehofft.

Mit Dominga verlieren wir eine liebe und beliebte Mitarbeiterin. Wir vermissen sie und denken tief betroffen und dankbar an die gemeinsame Zeit zurück.

Ihrer Familie sprechen wir unser aufrichtiges Mitgefühl aus.

Für die Klinik St. Josef

Gaëtan DUMOULIN
Generaldirektor

Joseph BACKES
Präsident Verwaltungsrat